

Le film Bottle : votre ressenti

-C'est mon film préféré parce que ça parle du sable et de la neige et moi j'aime bien le sable et la neige. Yanis

.

-C'est parce qu'il y avait deux bonshommes en sable et en neige qui s'envoyaient des choses » Margaux

- "J'ai préféré la bouteille parce que j'aime bien les bouteilles mais il ne faut pas les mettre dans la mer. J'ai dessiné le bonhomme de neige et le bonhomme de bac à sable et la bouteille avec la mer et le ciel. »

J'ai préféré quand le garçon et la fille sont restés ensemble dans l'eau parce que peut-être qu'ils sont amoureux. " Margot

Mon film préféré c'est « la bouteille »...Il y a 2 bêtes, 2 bonshommes, un en sable et un en neige.

La bouteille va de chaque côté comme un petit pont. Ils se mettent plein de trucs sur la tête. A la fin, c'était triste car ils sont allés dans l'eau et ils sont morts. Roxane